

Lundi 21 octobre 2024

CENTRE HOSPITALIER DE MAYOTTE
Monsieur Jean-Mathieu DEFOUR,
Directeur du Centre Hospitalier de
Mayotte
Boulevard Halidi Sélémani
97600 MAMOUDZOU

Objet : Demande d'entretien sur la situation de l'hôpital

Monsieur le Directeur,

Nous constatons que, depuis plusieurs années, la situation sanitaire à Mayotte continue de s'empirer au lieu de s'améliorer. Nous sommes régulièrement saisis par des citoyens de Mayotte qui se plaignent de l'accès aux soins, catastrophique au Centre Hospitalier de Mayotte, et de la prise en charge, elle aussi désastreuse.

Nous entendons ici et là que la politique que vous comptez mettre en œuvre consisterait en la fermeture des maternités périphériques de Dzoumogné et de Mramadoudou. Or, faute de mieux, les assurés sociaux de Mayotte préfèrent fréquenter ces maternités périphériques en lieu et place de celle de Mamoudzou. Cette décision serait irrémédiablement désastreuse pour les habitants du nord et du sud de Mayotte, qui seraient alors contraints de se rendre à Mamoudzou pour y recevoir leurs soins.

Par conséquent, nous souhaitons rapidement obtenir un rendez-vous avec vous afin de nous entretenir sur ce sujet et, de manière générale, sur l'accès aux soins au Centre Hospitalier de Mayotte. Nous souhaitons ainsi obtenir les éclairages nécessaires et voir ce qu'il est possible de mettre en œuvre pour permettre une meilleure prise en charge des Mahoraises et des Mahorais.

Dans l'attente de votre retour, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de nos salutations distinguées.

Le Président du Collectif des Citoyens de
Mayotte loi 1901
Fatihou IBRAHIME